

40 Jahre Karate Dojo Dahn – Eine volle Halle zum runden Geburtstag

Zum 40-jährigen Vereinsjubiläum fanden sich in der Sporthalle des Schulzentrums in Dahn am Samstag den 29.11.2025 mehr als 80 Teilnehmer zum gemeinsamen Training ein.

Geleitet wurde der Lehrgang von Shihan Carlos Molina (9. Dan) aus Berlin sowie vom Landestrainer Kata / RPF. Sensei Marcus Gutzmer (7. Dan).

Carlos Molina, ist direkter Schüler von Kenei Mabuni, dem Sohn des Shitō-Ryū-Stilbegründers Kenwa Mabuni. Carlos Molina vermittelte das klassische Karate mit technischer Präzision und tiefem Verständnis in der Tradition der Kampfkunst.

Marcus Gutzmer brachte seine langjährige Karate-Erfahrung als Landestrainer von Rheinland-Pfalz mit in die Trainingseinheiten ein.

Im Rahmenprogramm wurde die umfangreiche Vereinsarbeit des Karate Dojo Dahn durch die offiziellen Gäste, Landrätin Frau Dr. Ganster sowie Stadt- und Verbandsbürgermeister Herrn Holger Zwick gewürdigt und hervorgehoben.



Die anschließenden Ehrungen führte Sandra Gutzmer stellvertretend im Namen des Rheinland-Pfälzischen Karateverbandes (RKV) und des Deutschen Karateverbandes (DKV) durch.

Das Karate Dojo Dahn wurde hierbei mit der Ehrenurkunde des RKV gewürdig.

Der DKV zeichnete zum 40-jährigen Vereinsjubiläum das Karate Dojo Dahn ebenfalls mit der Ehrenurkunde sowie mit der Ehrenplakette in Gold aus.

Darüber hinaus wurden Kerstin Hochreiter, Thomas Wagner und Frank Hochreiter für ihre langjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft mit Ehrungen des RKD und des DKV ausgezeichnet.



Bei den abschließenden Dan-Prüfungen in der Stilrichtung Shitō-Ryū legten alle Teilnehmer erfolgreich ihre Prüfungen ab.



Das Karate Dojo Dahn bedankt sich ganz herzlich bei Carlos Molina, Sandra und Marcus Gutzmer, sowie allen Gästen, Besuchern und Helfern !!!